

Fünf-Flüsse-Radweg

Die Bemühungen der Tourismus-Kooperation Fünf-Flüsse-Radweg zahlen sich aus.

Erstmals gehört der Fünf-Flüsse-Radweg zu den zehn besten Radwegen Deutschlands. Hinsichtlich der Zufriedenheit auf einer Skala von eins bis sechs schneidet der Fünf-Flüsse-Radweg mit einer Wertung von 1,5 am besten ab. Dies zeigt die Radreiseanalyse 2022 des ADFC. Bei der Entscheidung für eine Radreise – aber auch für einen Tagesausflug – spielt die Infrastruktur eine zentrale Rolle. Aber gute Radwege steigern nicht nur die Attraktivität einer Region als Reiseziel, sondern bieten gleichzeitig den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort klimafreundliche Infrastruktur für den Alltag. Allerdings schmälern Eingriffe wie Straßenbaumaßnahmen und die Nutzung von Flächen zur Energiegewinnung den Naturgenuss auf unserem touristischen Top-Produkt. Diese Nutzungskonflikte erfordern zukünftig eine bessere Abstimmung, da der jährlich durch den Fünf-Flüsse-Radweg erzeugte Bruttoumsatz immerhin auf ca. 25 Mio. € geschätzt wird.